
 Heliponto no Complexo Penitenciário Odenir Guimarães - Parceria
Secretaria de Segurança Pública de Goiás -DGAP  e Ministério
Público de Goiás (desde 2017);
Centro de Atendimento Socioeducativo de Anápolis - Parceria
Juizado da Infância e Juventude de Anápolis (desde 2019);
Projeto Crescer em Aparecida de Goiânia (desde 2019);
"Mais um sem dor” - Parceria com o Ministério Público do Trabalho
(desde 2020); 
Costurando Oportunidades - Parceria Senai (desde 2022).

      Maria Fernanda Bessa Mattos, nascida em 29/09/1970 em Belo
Horizonte- MG, aos 11 anos de idade mudou se para Goiânia- GO. Mãe
de três filhos: Marcos Antônio Filho (22 anos), Gabriela (20 anos) e
Guilherme (16 anos), formada em Tecnologia da Informação, trabalhou
juntamente com a sua mãe na Cooperativa Habitacional Anhanguera,
onde saiu em 1997. Com suas verbas rescisórias, em um valor
aproximado de R$ 3.000,00 decidiu juntamente com seu sócio Marcos
Antônio investir em um sonho: “Criar e produzir peças de vestuário
que elevassem a autoestima e a autoconfiança dos consumidores”.
Iniciando o sonho deram os primeiros passos, compraram pequenos
retalhos de tecidos e iniciaram a produção em uma mesa debaixo de
um pé de manga no quintal da casa da mãe do seu sócio... e assim
nasceram as primeiras peças do Grupo Sallo. 
      Atualmente sócia proprietária do Grupo Sallo, uma das maiores
industrias de moda masculina do Brasil, com sede em Aparecida de
Goiânia (GO), ocupando uma área de 30 mil m² e um pátio fabril com
tecnologia de ponta, empregando atualmente 650 colaboradores
diretos e mais de 1.500 indiretos. 
     Maria Fernanda, apesar de ser mineira de berço, em 2022 foi
condecorada com o Título de Cidadania Goiana pela Assembleia
Legislativa de Goiás, em virtude dos Relevantes Serviços Prestados à
Sociedade Goiana através da sua forte atuação social por meio dos
Projetos:
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BESSA MATTOS
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SOBRE MIM

Para Maria Fernanda, um dos
principais objetivos  dessas ações

socias é “Utilizar o Grupo Sallo como
instrumento para  transformar vidas  e
devolver ao Universo tudo aquilo que
de bom ele proporcionou ao Grupo

Sallo ate hoje.”


